



**Enfance
Espoir**

EDITO

2025 SE TERMINE....VIVE 2026 !

BULLETIN ANNUEL

Consciente des inégalités scolaires de par le monde, l'association Enfance Espoir s'engage pour l'éducation des enfants les plus défavorisés. Depuis plus de 44 ans, nous relevons des défis dans des pays reculés pour redonner l'espoir aux enfants les plus démunis.

Pour laisser un monde plus accessible aux générations futures, nous misons tout sur l'enseignement : savoir lire, écrire, compter... ce n'est pas juste une invention de « Charlemagne », c'est avant tout la façon de transmettre des connaissances primordiales pour agir sur le terrain !

Association reconnue d'intérêt général, Enfance Espoir peut compter sur le soutien de ses fidèles adhérents, marraines, parrains, donateurs privés et publics pour mettre en place des solutions adaptées à chaque territoire.

Au nom de tous les membres de notre Conseil d'Administration, je vous remercie chaleureusement de votre présence à nos côtés et vous présente tous nos vœux pour 2026.

Caroline Dewilde, Présidente



DÉCEMBRE 2025

enfance-espoir.org

Tel : 06.84.04.42.87



MERCI A NOS SPONSORS

Commençons par remercier vivement nos fidèles et nouveaux sponsors grâce à qui, cette année encore, nous avons pu réaliser de beaux projets.

François Charles
Oberthur



KINOBÉ
GROUPE



ORCHESTRA®
MODE ENFANT • MATERNITÉ • PUÉRICULTURE

Grâce à vous tous, nous pouvons voir cela, ce sourire et ce regard sur le visage des enfants.
Encore merci pour eux!



43 ANNEES D'ACTIVITE

Depuis 1982, Enfance Espoir est intervenu dans 20 pays pour améliorer l'accès aux soins et à l'éducation. Toutes nos réalisations ont pour objectif de permettre aux enfants de vivre avec de meilleures conditions de vie. En effet, grâce à l'instruction, les enfants peuvent prétendre à de meilleurs emplois.

Enfance Espoir a effectivement mis en place plusieurs programmes depuis sa fondation. Nos réalisations se répartissent en particulier entre la construction, la réhabilitation de locaux scolaires et médicaux et le parrainage d'enfants.

Jusqu'ici, Enfance Espoir a réalisé :

27 hôpitaux et centres de soins
30 écoles et collèges
4 centres pour enfants malvoyants
8 orphelinats
15 centres sociaux ou cantines

Ainsi, Enfance Espoir a permis à plus d'un millier d'enfants d'être soutenus à travers un parrainage en 43 ans d'existence. Par la suite, certains de ces enfants deviennent, à leur tour, un soutien pour les enfants démunis.

Depuis sa fondation, Enfance Espoir ne cesse de mettre en place des programmes d'aide humanitaire pour les enfants démunis. L'objectif pour l'association est tout d'abord de pouvoir se retirer tout en laissant un programme pérenne, qui s'auto-financie.



1982 – 2025 43 années d'activités humaines coordonnées aux 4 coins du monde.

43 années d'engagement, de recherches de fonds pour mener à bien les programmes afin d'améliorer les conditions de vie des enfants les plus démunis tant sur le plan matériel que sur le plan psychologique et scolaire.

43 années de chiffres compilés, jugés, classés et nomenclaturés selon les règles strictes des lois pour donner l'image exacte de l'activité et des moyens créés qui ont permis les réalisations diverses.

43 années de courriers, de dossiers, de parrainages, de transferts de fonds,

43 années de joie devant les enfants qui offrent leurs sourires lors de nos missions sur place,

43 années de travail de fourmis avec les bénévoles qui s'impliquent selon leurs moyens mais toujours avec enthousiasme pour faire connaître l'association,

43 années de ténacité des uns et des autres, marraines et parrains, adhérents, donateurs et anonymes qui nous apportez votre confiance et votre soutien,

43 années déjà passées ... et aujourd'hui tous les membres du Conseil d'administration vous remercient et vous souhaitent, en cette fin d'année 2025, des fêtes sereines les plus agréables possible et une année 2026 toujours pleine d'espoir.



UN OBJECTIF AMBITIEUX

Depuis sa création en 1982, enfance Espoir a tout mis en oeuvre pour faciliter l'accès à l'école pour les enfants les plus démunis des pays en voie de développement.

Nous avons ainsi, à travers les parrainages et la réhabilitation d'écoles primaires (au Vietnam, en Zambie, à Madagascar, en Cote d'Ivoire, etc...) puis de collège (Togo). Notre premier objectif était de permettre au maximum d'enfants d'apprendre à lire et à écrire.

Ainsi, plus de 1000 enfants ont été parrainés par nos fidèles adhérents.

Il a été rapidement évident que le diplôme minimum pour permettre à ces enfants d'évoluer était le brevet, nous avons donc continué à parrainer les enfants jusqu'à la 3eme, puis jusqu'au bac quand cela était possible.

Cela permet d'éviter aux enfants les travaux pénibles et sous payés (cantonnier, ouvrier agricole, femme de ménage) et d'accéder à des métiers comme vendeur, employé administratif.

Néanmoins, cela ne leur permet pas de sortir définitivement de la pauvreté. Ils doivent rester habiter dans les mêmes quartiers et subir les contraintes de leur univers.

C'est vrai en particulier pour les jeunes femmes. Dans de nombreux pays, les femmes célibataires ne sont pas respectées dans les milieux populaires, pauvres et non éduqués, où l'on considère qu'une femme doit être mariée et aux «ordres» de son mari, faute de quoi c'est une «femme de rien»...



Dans ces conditions, seules les jeunes femmes diplômées de l'enseignement supérieur peuvent échapper à ce carcan sociétal, déménager dans des quartiers où elles seront en sécurité et, accessoirement, trouver un meilleur conjoint.

Le Vietnam, pays pionnier en la matière, a vu de jeunes filleuls et filleules faire des études supérieures avec succès, et se lancer dans leur nouvelle vie avec toutes les cartes en main.

Sous la direction de Soeur Doris, des jeunes filles d'Asha Deep ont poursuivi des études de commerce ou d'informatique, ou encore d'assistante sociale, et ont pu prendre leur vie en main et échapper au mariage forcé.

Depuis quelques années déjà, les administrateurs d'Enfance Espoir débattent sur le sujet. Les exemples vietnamiens et indiens nous confortent dans l'idée qu'il est important que les enfants parrainés puissent continuer leurs études après le bac quand cela est possible.

Pour réaliser cet objectif ambitieux, nous avons bien sûr besoin de vous, parrains et marraines, pour soutenir vos protégés le plus longtemps possible.

Nous vous remercions à l'avance de soutenir notre association dans ce nouvel élan !

C...COMME CAMBODGE



Un peu d'histoire... Le Cambodge est une monarchie constitutionnelle, héritière de l'ancien Empire khmer hindouiste et bouddhiste. Une guerre civile éclate en 1967 entre le gouvernement et les rebelles communistes des Khmers rouges.

Au cours de la guerre, la monarchie est renversée en 1970 par un coup d'État et la République khmère est proclamée. En 1979, les Khmers rouges sont renversés par une guerre contre le Viêt Nam, qui instaure un gouvernement pro-vietnamien non reconnu par la communauté internationale. Pendant cette période la population subit un véritable génocide puisqu'on estime que 20 à 25% des cambodgiens sont exécutés...

À l'issue des accords de paix de 1991, le pays tombe sous la tutelle de l'ONU jusqu'en 1993. Pendant cette période, Enfance Espoir est très active dans le pays puisque nous y reconstruisons 2 hopitaux et 16 centres de santé. Une équipe médicale reste sur place plusieurs années afin de former médecins, sage femmes et infirmières.

Puis, le Cambodge est rétabli en tant que monarchie constitutionnelle. Depuis un coup d'État en 1997, le pays est fermement sous la gouvernance du Parti du peuple cambodgien, qualifié d'autoritaire.

Cette histoire mouvementée a laissé des traces indélébiles parmi la population, où les enfants sont les plus durement touchés !



Depuis des années maintenant, nous aidons une association locale Krousar Thmey, qui intervient auprès des enfants des rues et/ou en danger. En 2025, nous continuons le parrainage collectif de la Maison familiale de Kpop Veng, du centre de protection infantile de Siem Reap;

Et cette année, grâce à notre sponsor Feu Vert pour le Développement, nous avons pu aider à la reconstruction du centre de protection infantile de Takmao, pour un montant de 15.000€ (30% des travaux ; le reste ayant été financé par Krousar Thmey).



Voici les remerciements de KrousarThmey :
« En cette période marquée par de nombreuses incertitudes et un contexte mondial difficile, nous souhaitons exprimer toute notre gratitude pour votre engagement et votre fidélité à nos côtés. Votre soutien constant nous permet de poursuivre notre mission auprès des enfants cambodgiens les plus vulnérables et de leurs familles, et de contribuer ainsi à bâtir une société plus inclusive, durable et prospère au Cambodge. Sans vous, rien de cela ne serait possible. »

Merci à nos donateurs exceptionnels sans qui rien ne serait possible !



A Bangalore, le centre ASHA DEEP recueillant et formant des fillettes des bidonvilles, est toujours en travaux. La ville ayant subi de graves inondations cet été, et le financement de ces travaux ayant été retardé, la réintégration des jeunes filles n'aura lieu que fin 2026.... Entre temps, certaines fillettes ont été envoyées dans des pensionnats à la périphérie de Bangalore, (centres gérés par des religieuses de la même congrégation que sœur Angel), et d'autres sont revenues dans leurs familles mais toujours sous la surveillance de Sœur Angel.

Une fidèle adhérente a profité d'un voyage personnel en Inde pour rencontrer sœur Angel et certaines jeunes filles d'Asha Deep. Voici son compte-rendu « émouvant » qui ne peut nous laisser indifférents ! MERCI à elle et à tous nos parrains/marraines qui soutiennent ces jeunes filles pour les sortir de la pauvreté et leur permettre une scolarisation primordiale.

« Soeur Angèle est venue me chercher à l'hôtel et le premier regard échangé a de suite été chargé de douceur et d'amour ! Une femme adorable qui m'a prise dans ses bras...une énergie incroyable ! Accompagnées d'un chauffeur, nous nous sommes dirigées vers le centre Asha Deep. Effectivement en travaux... tout l'avant du bâtiment est rasé ! Tout ce qui était le réfectoire, les cuisines et salle d'étude.. c'est pourquoi les fillettes ont été dispersées dans d'autres centres pensionnats ou encore rentrées dans leur famille, en attendant de réintégrer ASHA DEEP. 3 sœurs, dont soeur Angèle vivent dans le bâtiment encore debout. Il s'agit des dortoirs, où tout le matériel a été entreposé (lits, armoires, tables, ustensiles de cuisine...) Les travaux devraient commencer en décembre, pour 1



an.. mais en Inde.. c'est élastique !!

Après un petit café, nous nous sommes dirigées vers l'école St Joseph, tenue par père Veeveek. Ici, 5 fillettes soutenues par EE sont en pensionnat. Joliment vêtues de leur uniforme d'écolière, elles m'ont accueillie avec joie et curiosité !! Père Veeveek m'a confié qu'elles travaillaient très bien.. toutes sont en bonne santé, souriantes, et tellement attachantes !

Après 2h de route, nous avons visité 2 autres fillettes au centre des sœurs de la rédemption, dans la périphérie . J'ai fait la connaissance de MANJULA (EE11C) une petite protégée de Soeur Angel. qui depuis toute petite élevée par les sœurs. Leur complicité est indéniable. Comme elle avait besoin de quelques vêtements, nous avons pu faire du shopping dans les petites « boutiques » de rues aux alentours.. quel plaisir de la voir si reconnaissante, pour 3 fois rien... Nous n'avons malheureusement pas pu voir la seconde fillette, RAJESHWARI (EE/79C) car elle n'était pas encore rentrée de l'école.

Nous avons ensuite pu rencontrer la petite REETHU (EE/100C), qui n'a plus de marraine. Elle vit dans sa famille dans un quartier misérable en attendant de pouvoir revenir à Asha Deep, dans une grande précarité. Ce fut un moment éprouvant pour moi, mais tellement intense en émotions.. j'ai décidé de parrainer Reethu, qui m'a tellement touchée... Puis la journée s'est achevée par un repas préparé avec amour par des religieuses dont Soeur Doris... Soeur Angel a tenu à me raccompagner jusqu'à l'hôtel... et c'est sûr, nous nous reverrons.- Je ne remercierais jamais assez ces religieuses ... cette journée remplie de compassion, d'amour, et d'espoir, je ne l'oublierais jamais. » .G

V...COMME VIETNAM



Dès 1983, Enfance Espoir entreprend des actions de scolarisation et d'apport nutritionnel aux enfants du Vietnam.

De nombreuses campagnes d'aides sont menées : réhabilitation de l'orphelinat de Govap, réhabilitation d'une école pour aveugles à HoChiMinh ville, création d'un bassin d'élevage de crevettes, construction d'une école dans un village de pêcheurs, formation des professeurs en Braille, etc....et des projets phares comme le parrainage des enfants de la décharge de BoRac à Ho-ChiMinh ville, devenue notre plus gros secteur « les Classes d'amour » ainsi que la réhabilitation complète de l'école pour enfants malvoyants de Hué.

En 2025, nous comptons près de 300 enfants parrainés à Ho Chi Minh ville, Hué et Dalat. Merci aux marraines et parrains qui soutiennent leurs filleuls depuis souvent très longtemps. Notre « fierté » est de réussir à faire étudier des enfants issus de familles extrêmement précaires, dont les ressources financières ne permettraient pas à ces enfants d'aller à l'école.

Les plus petits sont heureux de pouvoir s'intégrer dans la société vietnamienne par l'intermédiaire de l'école, en particulier pour les minorités ethniques Ch'o de Dalat Than My.

Quant aux plus grands en cours d'apprentissage, fréquentant le Lycée (l'équivalent du Bac) ou même une école professionnelle/un Collège ou l'Université.



C'est une réelle opportunité de voir le « bout du tunnel » en suivant des études.

Objectif final : Nous souhaitons non seulement que tous nos filleuls aillent à l'école, mais qu'ils terminent également leurs études avec un bon diplôme pour vraiment réussir plus tard.

Maintenir le parrainage pour les enfants plus âgés, jusqu'à ce qu'ils obtiennent leur diplôme, est extrêmement important pour assurer une issue positive et briser définitivement le cercle vicieux de la pauvreté.



Enfin, il ne faut pas oublier nos parrainages collectifs pour l'institut des Jeunes Aveugles de Hué, le Centre pour Jeunes Handicapés de Hué, qui permettent à ces jeunes d'acquérir des connaissances et des compétences professionnelles pour leur vie future.

Et enfin les maternelles de Dalat Than My, qui permettent aux tout petits à la fois de s'éveiller, de s'intégrer, et aussi d'avoir un régime alimentaire équilibré grâce aux repas et collations pris sur place.

N... COMME NEPAL



Le Népal vient de subir une nouvelle crise politique. Les réseaux sociaux ont été au cœur de la révolte au Népal, en Septembre 2025. La révolution de la « Gen-Z » a chassé le gouvernement. À 8 000 kilomètres de Paris, à Katmandou, le Premier ministre a démissionné et une partie du gouvernement avec lui.

Un retrait qui s'est opéré sous la pression de manifestants qui ont pris d'assaut le Parlement et les résidences de certaines personnalités politiques. Une attaque en réaction à la violente répression du 10 Septembre où les forces de l'ordre n'ont pas hésité à ouvrir le feu sur des citoyens, faisant une vingtaine de morts et plusieurs centaines de blessés.

Une gouvernement provisoire a promis de nombreuses réformes démocratiques, plus de justice et d'égalité.

Heureusement, nous avons pu rester en contact avec le proviseur de l'école « Shree Gadgade Basic School », située à Nagarkot (33km à l'Est de la capitale), exclusivement par le site « viber », facebook ayant été interdit par le gouvernement népalais !

Et nous recevons régulièrement des photos et des vidéos des élèves qui ont pu reprendre le chemin de l'école, quelques semaines après les émeutes.

Très important : nous maintenons notre parrainage collectif pour aider l'école à acheter des fournitures scolaires et autres biens de premières nécessités.



Pour 2026 notre souhait est de les aider à acheter un véhicule scolaire (Van) qui leur permettrait d'aller chercher les enfants dans leurs villages.

Ainsi, les écoliers ne seraient pas tenus de marcher des heures dans la neige pour se rendre à l'école et permettrait aux plus éloignés de rentrer chaque soir dans leurs familles.

Ce Van a une valeur, d'occasion, de 15.000€.

Malheureusement, il n'y a aucune possibilité de financement local.

Enfance Espoir devra donc financer à 100% ce projet et réunir cette somme, par des subventions et autres dons privés ou publics.

Encore un challenge pour 2026, que nous sommes prêts à relever pour améliorer la scolarité de nos petits protégés népalais !



B... COMME BANGLADESH



Le Bangladesh est confronté à de nombreux défis:

Avec une démographie dynamique (+1,1% en 2021 d'après la Banque Mondiale) et une population de 171M d'habitants (8ème pays le plus peuplé au monde) sur 147 000 km², il détient une densité record supérieure à 1 200 hab/km².

La situation économique actuelle au Bangladesh est extrêmement critique. Les citoyens ordinaires, en particulier ceux issus des classes populaires et moyennes, luttent quotidiennement pour survivre. Parmi les problèmes les plus urgents auxquels ils sont confrontés figure une crise alimentaire. Une part importante de la population souffre de la faim ; pour la population en général, la vie devient de plus en plus difficile.

Notre contact sur place s'appelle Jyoti, et s'occupe de la centaine d'enfants d'un village reculé de la province de Khulna (en rouge sur la carte): Andhermanic.

Jyoti connaissait bien feu Mme Daniel et certains administrateurs qui oeuvraient pour l'association dans les années 1990 (Anne Cappodanno y est partie trois fois en mission !).

C'est une partenaire de confiance, entièrement dévouée à sa communauté. Grâce à Enfance Espoir, elle a acquis une formation médicale et est devenue une référence pour les habitants de la région d'Andhermanic.

Enfance Espoir a mis en place un petit parrainage collectif pour leur apporter une aide substantielle:



en 2025, nous avons financé la reconstruction d'un maison en tôle et le toit du centre. Nos dons ont également permis des distributions de fournitures scolaires et de biscuits.

Voici le dernier message de Jyoti : « Dear Caroline, and Enfance Espoir love and best regards to you from Bangladesh. How are you now? Hope keeping well. Our poor school going children need especially the writing materials and once in a month, they need school dresses and twice a month little snacks. 150 children every two months each child needs 4 writing books, 2 pieces of pen, one pencil, rubber and yearly a pencil cutter. Thankyou very much dear Caroline. Love and best regards to you and the donors who give donation for our poor school going children and help us. We are really greatful to dear Caroline. May God bless you and all who help. With love and best wishes, sincerely yours, Jyoti.

Traduction : « Chère Caroline et l'ensemble des membres d'Enfance Espoir, je vous envoie mes meilleures pensées du Bangladesh. Nos écoliers les plus démunis ont particulièrement besoin de fournitures scolaires, et une fois par mois, de vêtements pour l'école et deux fois par mois, d'un petit goûter. Tous les deux mois, 150 enfants ont besoin de quatre cahiers, deux stylos, un crayon, une gomme et, une fois par an, d'un taille-crayons. Merci beaucoup, chère Caroline. Mes meilleures pensées t'accompagnent, ainsi que tous les donateurs qui nous aident. Nous sommes très reconnaissants envers toi, chère Caroline. Que Dieu te bénisse, ainsi que tous ceux qui nous soutiennent. Avec toute mon affection, sincèrement, Jyoti. »

Merci à celles et ceux qui nous aident à faire le lien avec ces enfants !

T...COMME TOGO



Bruno SUKA s'est rendu dans son pays, le Togo, de Mai à Novembre 2025. Comme habituellement, il a pu rencontrer tous nos filleuls et leurs familles, et leur distribuer leur parrainage annuel. Ayant vérifié la situation de chacune et chacun, nous avons reçu photos et vidéos de tous les enfants, ainsi que les remerciements très chaleureux de leurs parents. Nos fidèles et généreux parrains/marraines nous aident à soutenir 14 petits filleuls de Havé et de la banlieue de Lomé. Malheureusement, 3 nouveaux enfants nous ont été proposés en parrainage : Regina (née le 10/03/2021), Reine (née le 25/11/2017) et le jeune Godwin (né le 26/10/2015). Si vous connaissez de futurs parrains ou marraines, qu'ils nous contactent.

rencontrent aux abords des voies ferrées, en périphérie

Profitant d'un voyage au sud du Pays, Bruno Suka s'est rendu au collège « Claire » (construit par Enfance Espoir dans les années 2000) ; il nous a fait part des difficultés du directeur pour réunir l'argent nécessaire à des réparations importantes....le devis (maçonnerie, menuiserie et petite électricité) s'élevait à 4.500€. Enfance Espoir a donc pris ces travaux en charge ! MERCI aux généreux donateurs qui nous ont aidé...



Remerciements de Bruno Suka :

« Je vous informe que nos filleuls au Togo ont fait leur rentrée scolaire le 15/09/25 dans une allégresse générale. Comme je l'avais déjà signalé, les aides sont bien arrivées malgré les tractations dans les virements et dès la dernière semaine du mois d'août 2025, les 7 filleuls du groupe de la région de Lomé, a reçu ses aides et le 1er Septembre à Kôdjo, c'était le tour des 7 filleuls du groupe de la région de Kôdjo .

Tout s'est déroulé dans une liesse totale. Enfants et parents ont manifesté leur joie. Je n'ai reçu pour les marraines et parrains que des lettres de remerciement.

Nos filleuls étaient trop heureux de leur argent de poche comme si ce que les parents ont perçu n'était pas pour eux. La rentrée s'est passée au Togo dans une très bonne ambiance nationale.

Les travaux ont débuté au CEG Kôdjo-Have dès l'arrivée des fonds bien avant la rentrée des classes ce 15/09/25...
MERCI, Bruno Suka. »



L'actualité reste dense et éprouvante pour le peuple malgache. Le soulèvement populaire de fin septembre a abouti à un changement de gouvernement. Un programme social a été mis en place, mais les effets seront visibles à long terme. Les troubles engendrés nous ont empêchés de nous rendre sur place...et pourtant, que d'actions réalisées cette année !

A Amparibé, sœur Haingo s'occupe de la formation des enfants et du suivi scolaire de ceux qui ont la chance d'aller à l'école. Nos 22 filleuls en font partie, et sont très reconnaissants à leurs marraines et parrains de leur bienveillance ! La crise de cet automne a néanmoins bousculé le rythme de ces enfants, et dans la capitale, plusieurs familles n'avaient plus de quoi se nourrir ! Nous avons donc débloqué une participation exceptionnelle, grâce à la votre générosité.

Voici les remerciements de sœur Haingo : « *Bonsoir Caroline, Nous venons de recevoir le parrainage de trois mois et l'aide que vous avez fait pour nous. Merci beaucoup pour le soutien que vous nous avez offert lors des grandes crises et manifestations de cet automne dans notre pays. Maintenant c'est un peu plus calme. Mais chaque jour sur la place de la justice ou du 13 Mai il y a toujours des manifestants qui revendentiquent leurs droits. Nous vous remercions vivement. A Antananarivo c'est un peu plus calme, l'école*



reprend, tous les bureaux sont ouverts et le travail reprend. Ci-joint l'avis bancaire Bonne réception Soeur Haingo »

A Talata, le lycée se trouve à 2 heures de route de Tananarivo, en milieu rural. Ici la crise a eu moins d'effets directs sur les enfants, mais les approvisionnements en denrées alimentaires furent problématiques. Nous avons donc également débloqué une petite manne supplémentaire pour aider sœur Jeannette à acheter de la nourriture pour la cantine.



Ici aussi l'objectif final est que tous nos filleuls terminent leurs études avec un bon diplôme pour vraiment réussir plus tard. Ici aussi, maintenir le parrainage pour les enfants plus âgés, jusqu'à ce qu'ils obtiennent leur diplôme, est extrêmement important pour assurer une issue positive et briser définitivement le cercle vicieux de la pauvreté.

Pour le moment, seuls 2 filleuls d'Amparibé continuent leurs études après le bac, un troisième a hélas du abandonner ses études de droit. Dans les années qui viennent, nous espérons voir d'autres filleuls suivre leur exemple, ce serait une belle victoire !

ECOLE DE FARAFANGANA



Le point d'orgue de 2025 fut la reconstruction totale d'une école entièrement dévastée dans le Sud Est de l'île : l'EPP de Farafangana, accueillant plus de 150 élèves. Les travaux d'un montant de 11.000€ furent terminés à temps pour permettre aux élèves d'assurer une rentrée des classes dans des conditions « normales ».

Ce fut une belle réalisation finalisée grâce à la générosité des sociétés KINOBE Marseille et NEWORCH Montpellier, de généreux donateurs privés et grâce à la gestion sur place de l'association malgache MANOHISOA.



avant / après...



Madagascar, 5ème pays le plus pauvre du monde compte encore une multitude d'écoles dans le besoin. Nous avons pris contact avec l'école primaire Lovasoa à Antsirabé. Les bâtiments ne sont que des baraquements en bois où il n'y a ni eau ni électricité. Enfance Espoir a pour projet de batir un bâtiment de 4 classes et des latrines en 2026 si nos finances nous le permettent. Affaire à suivre...



Bulletin d' Adhésion

- J'adhère à Enfance Espoir et verse 40 € par an
 - Je fais un don ou un legs de €
 - Je souhaite parrainer un enfant ou un centre : je m'engage à verser 32 € par mois*(adhésion incluse).
- Pays souhaité :
- Bangladesh Cambodge Inde Madagascar Népal Togo Vietnam

*De préférence par virement bancaire sur un des comptes ENFANCE ESPOIR ci-dessous :

BNP Choisy le Roi 073 540 21 Iban :FR76 3000 4009 8000 0073 5402 BIC: BNPAFRPPXX

Ou Banque postale La Source Iban : FR47 2004 1010 1231 2776 9P03 372 BIC :PSSTFRPPSCE

Association loi 1901 ☺ Œuvre de bienfaisance habilitée à recevoir dons et legs par arrêté n° 95-4192 du 23 octobre 1995